



Antike Statuen und beeindruckende Adagioakrobatik sind die Säulen, auf die sich die Performance in Gold der Künstler stützt. Goldene Statuen erwachen zum Leben und verschmelzen in meditativem Reigen zu immer neuen lebenden Bildern und kraftakrobatischen Pyramiden.



So erschaffen die Künstler im Slowmotion-Tempo Skulpturen, von zeitloser Schönheit, in denen der Betrachter sich auf die Suche nach sich selbst machen kann oder auch nur bewundernd davor steht.

Der Showblock hat eine Dauer von ca. 9-12 Minuten und benötigt eine Fläche von 4m Breite und 4m Tiefe, sowie eine Höhe von 4m.



[Klick zum Video](#)

